

MEDIO: IMAGEN RADIO  
NOTICIERO: NEGOCIOS EN IMAGEN  
FECHA: 03/DICIEMBRE/2015

## **El gobierno de México trabaja con la constructora ICA para agilizar pagos**

SOFIA NAVA: El gobierno de México trabaja con la constructora ICA para agilizar pagos por conciliación en proyectos carreteros, así lo informó Raúl Murrieta Cummings, él es el subsecretario de Infraestructura de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes.

Y es que empresas ICA anunció que se acogió a un periodo de gracia de 30 días para pagar intereses por un monto de 31 millones de dólares de un bono con vencimiento al año 2024, lo que ha derrumbado ya sus títulos en los mercados bursátiles y sobre todo ha llevado a bajas considerables en sus calificaciones por parte de Moody's y Standard and Poor's.

Entonces vamos a estar viendo más sobre esta información de ICA.